
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲中生の「合言葉」 いつでも なんでも いっしょう懸命 

稲井中３つの「あ」 あいさつ  あきらめない あいてのために 
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【毛 筆】                

＜特 選＞                 

 岡  茜里（3年）          

＜金 賞＞                 

清水空蘭（1年） 髙橋彩華（2年）    

 尾嵜天音（2年） 永野陽菜（3年）    

 松浦百花（2年） 阿部弘和（3年）    

 櫻井真歩（2年） 木村天音（3年）    

 髙橋知寛（2年） 保原紘太（3年） 

    

 

 

 

 
 昨年 12 月 19 日の午後に、本校理解室を会場に「家庭教育学級」を

開催しました。「書を楽しむ」というテーマの下、本校の木村操先生、

佐々木忍先生を講師に 90分ほどの間、楽しく且つ集中して取り組んで

いました。 

 参加される方が、思ったようには集まらなかったようです。人数の

問題ではありませんが、できるだけ多くの皆さんにこのような機会を

体験していただければと思います。次年度もまた、テーマは違うと思

いますが、開催されますので、その際は是非大勢の方々に参加してい

ただければと思います。 

 PTA 教養部の皆様、1 学年部の皆様のご担当でした。ありがとうご

ざいました。 

 1 月 9 日始業式の日、全校新年の抱負書きぞめ大会を実施しました。生徒の皆さ

んは、思い思いの言葉を考えて一生懸命書いていました。その様子は、お子さん方

からお聞き及びのことと思いますが、三陸河北新報様に取材していただき、10日の

三陸河北新聞紙上に全校生徒の集合写真と共に大きく紹介していただきました。こ

こ何年も実施している行事でもあり、稲井中学校の伝統行事の一つとして定着した

感じもあります。事後、直ちに職員室前に掲示しました。全校書きぞめコンクール

として、保護者の皆様には一斉メールで開催のご案内をさせていただきました。ご

多用の折にも関わらず、朝や夕方においでいただいた保護者の方が少なからずおり

ました。ありがとうございました。例年のことですが、校長はじめ教職員がそれぞ

れに選んだ作品に賞を付け、記念品を提供しました。賞をいただいた生徒の皆さん

は大いに喜んでいたようです。きっと、来年度もあることと思います。頑張りまし

ょう。 

 

 期待すること 

 

平成 29 年度も余すところあと 2 ヶ月。平成 30 年度への橋渡しの期間

としてどのように過ごすのか、大きな意味をもっています。 

 3 年生のみなさんは、特に、新たなステージにあがることになります。

どのような環境の中で生活することになるのか、不安でいっぱいの人もい

ることと思いますが、未来への大きな夢と希望、そして志をもち進んでく

ださい。２年生のみなさんは、最上級生というステージにあがります。全

校のリーダーとして伝統を引継ぎ、よりよくこの稲井中学校を盛り立てて

ほしいものです。まずは、足もとを見つめ、一人一人が何をすべきか考え

ましょう。１年生のみなさんは中堅学年になります。学校のエンジンとし

て３年生と協力しながら前進させてください。 

 とにかくやってみることです。やらずにできることは何もありません。 

やってみましょう。 

 

＜入 選＞ 

阿部亮太（1年）   

髙橋藍子（1年） 

佐藤蒼菜（1年） 

佐藤来実（1年） 

平塚絵莉（1年） 

粟野萌々香（2年） 

鈴木晴乃（3年） 

 

 

 

＜特 選＞ 

 菅原菜月（1年） 

 岡 茜里（3年） 

＜金 賞＞ 

 清水空蘭（1年） 

 髙橋藍子（1年） 

 尾嵜天音（2年） 

 松浦百花（2年） 

 千葉真緒（2年） 

 武山 暖（3年） 

＜入 選＞ 

 阿部ひなた（1年） 

 首藤七愛（2年） 

 阿部弘和（3年） 

 梶原桃花（3年） 
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【硬 筆】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 記      事 日 曜 記      事 

１ 木 安全点検 専門委員会・中央委員会 ３学年役員会 教養部会 １７ 土 2学年立志式（稲井公民館） 

２ 金 稲井小 6年生授業見学・学校紹介（生徒会） １８ 日  

３ 土 ※バレーボール部東部ブロック大会 １９ 月 ※PTA本部役員会 19:00 

４ 日  ２０ 火  

５ 月 薬物乱用防止教室（３年生） 照度検査 ２１ 水  

６ 火  ２２ 木 授業参観・学年 PTA 3年後期選抜受験保護者説明会 

飲酒運転根絶運動の日 ７ 水  

８ 木 公立高前期入試合格発表 調査書等作成委員会 ２３ 金 第 2回学校評議員会 

９ 金  ２４ 土  

１０ 土 ※全日停電（キュービクル点検作業のため） ２５ 日  

１１ 日 建国記念の日 ２６ 月  

１２ 月 振替休業日 ２７ 火 職員会議 卒業認定会 

１３ 火 小・中英語交流授業期間～3月第一週目まで（会場：稲井小） ２８ 水  

１４ 水 期末考査 午前のみ（給食なし）    

１５ 木 期末考査 調査書等作成委員会    

１６ 金 入学説明会（会場：稲井小） PTA地区役員名簿提出締切日    

 

２月行事予定 

 

PTA活動 

○平成 30年度 PTA地区役員名簿提出について 

・締切日 2月 16日（金）※厳守でお願いします。 

・提出先 事務長（教頭） 

 ・その他 副会長（支部長）様にお願いしております。 

○第 5回 PTA本部役員会 

 ・日時：2月 19日（月）19:00～ 

 ・会場：稲井中学校校長室 

 ・主な内容 

   平成 30年度本部役員選出について 

   平成 30年度 PTA総会について 

   各専門部から 

○平成 29年度 PTA会計監査会 

 ・日時：3月 27日（火）17:30 

 ・会場：稲井中学校校長室 

 ・出席者 PTA 会計／学校会計／監事／PTA会長／事務長 

 ・その他 印鑑の準備をお願いします。 

○第 6回本部役員会 

 ・日時：平成 30年 3月 27日（火）19:00 

 ・会場：稲井中学校校長室 

 ・主な内容 

   平成 30年度 PTA総会資料原案検討会 

   総会時の係決め その他 

平成 29年度学校保健委員会を開催しました 

 1 月 17 日（水）15:30より、稲井中学校校長室を会場に今年度の学校保健委

員会を開催しました。出席者は、内科校医の古山元之先生、学校薬剤師の讃岐

洋太郎先生、保護者代表として PTA の梶原会長、杉山副会長、玉上副会長の 3

名の皆様に出席していただきました。 

 主な内容は、黒須養護教諭から平成 29年度の定期健康診断結果をはじめ保健

室利用状況、スポーツ振興センター申請状況、新体力テスト結果、稲井中生の

健康課題について報告をし、その上で参加者からの質疑、そして校医の先生方

からのご指導、ご助言をいただくというものでした。 

 今後、この会でいただいた貴重なお話を基に、稲井中生徒の健康、体力の増

進に取り組んで参ります。ご家庭の皆様のご協力をお願いいたします。 

無言歩行・無言清掃への取組 

 前年 12月から、標記のことに取り組んでいます。「無言歩行」

「無言清掃」という掲示物を作成し、教室を始め廊下の各所に掲

示し、常に目にして意識できるようにしています。 

 稲井中生が時と場に応じた言動ができ、物事に対する取組に自

覚と責任をもって当たれるようにするためにも、標記のような取

組を全校あげて行うことにしました。 

 特に清掃時、限られた時間内にきれいにする、整理整とんする

などといった目的をもって行う活動であれば、口を閉じ自分のす

べきことにしっかり取り組んでいかなければなりません。それ

は、ひいてはそこを利用するみんなが気持ちよく利用できる「思

いやりある行動」にもなることだと思います。 

 現状でも、一生懸命自覚と責任をもって取り組んでいる生徒は

たくさんいますが、更に全員がそのようにできる学校であればと

願い、期待しています。 

 

朝日写真ニュースのご寄贈をいただきました。 

 ご寄贈くださったのは、本校の卒業生でもある北上重工業

（株）の代表取締役庄司正彦様です。ありがとうございました。 

 今後１年間、毎週４枚一組の「朝日写真ニュース」が学校に

届けられます。楽しみです。 

 生徒用昇降口の壁面に掲示する予定にしていますので、ご来

校の折には、是非ご覧ください。 
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